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Groupe UDC

Le torchon brûle entre HNe et HJB

La presse locale du 17 septembre dernier rapportait les propos de la présidente du Conseil d'administration 
d'HNe concernant l'Hôpital de Saint-Imier. La présidente prétendait que ce site hospitalier est une SA reversant 
des dividendes à ses actionnaires. 

Or, le 23 septembre, le directeur de l'Hôpital de Saint-Imier s'est insurgé contre ses propos en ces termes: "Ses 
propos sont totalement erronés et relèvent de la mauvaise foi, de l'ignorance ou de la volonté délibérée de 
nuire." 

Le groupe UDC demande au Conseil d'Etat de le renseigner sur la véracité des propos de la présidente du 
Conseil d'administration d'HNe. 

Si ces derniers relèvent effectivement de qualificatifs utilisés par le directeur de l'Hôpital de Saint-Imier, quelle 
est la crédibilité de la cheffe du Conseil d'administration? 

Le Conseil d'Etat cautionne-t-il ces propos? 
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